

Ressort: Entertainment

Niki Lauda: Nur der liebe Gott kann Michael helfen

Berlin, 01.01.2014, 10:31 Uhr

GDN - Niki Lauda sorgt sich um Michael Schumacher, der nach einem schweren Skiunfall im künstlichen Koma liegt. Helfen könne ihm jetzt allein "der liebe Gott", so Lauda im Interview mit der Wochenzeitung "Die Zeit".

"Er entscheidet Dinge, die wir nicht verstehen können. Ich kann mir in meiner Logik nicht erklären, warum Michael nicht als Rennfahrer verunglückte, sondern beim Skifahren mit seinem Sohn und Freunden." Trotz seiner eigenen Erfahrung mit einer schlimmen Verletzung glaube er daran, "dass da oben jemand ist, der versucht, ihm in dieser Situation zu helfen. Ich konnte mir damals selbst helfen. Michael kann momentan nichts tun", so Lauda.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27689/niki-lauda-nur-der-liebe-gott-kann-michael-helfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com